

Centro Cubano de Áreas Protegidas celebra aniversario 23



La Habana, 22 feb (RHC) El Centro Nacional de Áreas Protegidas en Cuba (CNAP) llegó a su aniversario 23 con importantes logros en el manejo de los recursos naturales en el país, resaltó el director de la entidad, Carlos Alberto Díaz.

Díaz adelantó en conferencia de prensa celebrada en esta capital que las actividades conmemorativas se extenderán desde este jueves y hasta el 12 de abril.

Puntualizó además que el CNAP quedó constituido formalmente el 6 de marzo de 1995 y desde entonces ha sido trascendental en la dirección técnica y metodológica del Sistema Nacional de Áreas Protegidas (SNAP).

Bajo su supervisión en el país se aplicaron innovaciones científicas y tecnológicas para garantizar la conservación 'in situ' de la diversidad biológica representativa del patrimonio histórico y de relevancia internacional, agregó el experto en un comunicado.

Igualmente manifestó que la mayor de las Antillas cuenta con sitios de relevantes valores naturales, muy singulares, con importantes especies de la fauna y la flora.

'Por ello, actualmente el Estado reconoce el papel de las áreas protegidas como estrategia para el resguardo de la biodiversidad, lo cual influye tanto en la salud de los ecosistemas como en la protección de especies endémicas o amenazadas', indicó el director del CNAP.

De hecho, el Gobierno ha destinado un monto de 45 millones de pesos cubanos (un peso igual a un dólar al cambio oficial) a la conservación de dichos espacios, reveló.

Según Díaz, las 211 áreas protegidas en Cuba representan el 20,2 por ciento del territorio nacional, incluyendo la plataforma insular marina hasta una profundidad de 200 metros.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/155822-centro-cubano-de-areas-protegidas-celebra-aniversario-23>



Radio Habana Cuba